

Jueves, 20 Noviembre 2014

## Presencia del equipo peruano de Proyecto Capital en eventos académicos



A lo largo de los tres últimos meses, investigadoras del Instituto de Estudios Peruanos y de Proyecto Capital participaron en diversos eventos académicos y presentaron ponencias acerca de la "Evaluación del Programa Piloto 'Promoción del ahorro en familias JUNTOS', realizada por el equipo peruano de Proyecto Capital.

### **Seminario internacional “Protección social, emprendedurismo y activación del mercado laboral: evidencia para mejores políticas”**

Entre el 10 y 11 de Septiembre, se llevó a cabo este Seminario en la sede del Instituto de Investigación Económica Aplicada (IPEA) en Brasilia, Brasil; co-organizado por IPEA y el Centro Internacional de Investigaciones para el Desarrollo (IDRC), el Centro Internacional de Políticas del PNUD para el Crecimiento Inclusivo (IPC-IG), el *think tank* colombiano Fedesarrollo y el Gobierno Federal de Brasil.

La investigadora Chris Boyd presentó su ponencia "Evaluación del Programa Piloto de Promoción del ahorro entre familias beneficiarias del Programa de TMC JUNTOS", disponible para ser descargada en este enlace.

El evento tuvo por objetivo ser un espacio que promueva la discusión sobre la temática de Protección Social y su vinculación con el empleo, el espíritu empresarial y el empoderamiento económico de las mujeres, a partir de la evidencia de la rápida expansión de los Programas de Transferencia en efectivo (en la modalidad de Transferencias Monetarias Condicionadas - TMC), que han llegado al 20% de la población en América Latina, aproximadamente.

Las ponencias y materiales del Seminario pueden descargarse en:

[http://spbp.ipc-undp.org/?page\\_id=21](http://spbp.ipc-undp.org/?page_id=21)

### **III Semana de la Inclusión Social 2014**

Entre el 27 y el 31 de Octubre, se llevó a cabo de III Semana de la Inclusión Financiera organizada por el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS), en el marco de la implementación de la estrategia "Incluir para Crecer". Las actividades se desarrollaron en el Museo de la Nación.

La jornada del jueves 30 tuvo como eje central la Inclusión Económica. En la mesa 2, denominada "Servicios Financieros como herramienta para la salida sostenida de la pobreza", participó la investigadora Johanna Yancari con una ponencia sobre los resultados obtenidos en la Evaluación del Programa Piloto 'Promoción del ahorro en familias JUNTOS'. También conformaron el panel Norma Vidal Añaños, Viceministra de Prestaciones Sociales del MIDIS; Carolina Trivelli Ávila (Asbanc); Rosana Ramos-Velita (Grameen Foundation); y Carmen Mosquera (Fomin).

### **Seminario Anual del CIES**

Del 4 al 7 de Noviembre, se desarrolló el XXV Seminario Anual del Consorcio de Investigación Social y Económica (CIES) en las instalaciones del Hotel Sonesta de Lima. El Seminario contó con la participación de los Premios Nóbeles de Economía Eric Maskin y Peter Diamond; además, se dieron cita representantes del sector público y privado, así como académicos y sociedad civil.

El miércoles 5 de Noviembre, se llevó a cabo la mesa denominada "Articulación de Programas de alivio de la pobreza", co-organizada por el Grupo de Análisis para el Desarrollo (GRADE). En ella, la investigadora del IEP, Johanna Yancari, presentó la investigación "Evaluación de impacto del proyecto 'Ahorros para todos' de Perú".

